



山々の新緑も鮮やかになりましたがすがしい季節となりました。新しいクラス・環境になって1ヶ月が過ぎ、子どもたちの表情もやわらいできました。どのクラスの子どもたちも、園庭や散歩など楽しんでいます。5月8日から新型コロナウイルス感染症の感染症法上の分類や感染対策などの対応が変わることに伴い、保育園でも親子で参加の行事を下記の通り予定しています。保育園では今までと同様に、子どもたちが安心して楽しく保育園での生活ができるよう取り組んでいきます。今後も市や保護者の皆様と連携をとってまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



## 令和5年度 保護者参加の行事日程

サマーフェスティバル	7月8日(土)	左記の日程で予定しております。
引き渡し訓練	9月1日(金)	詳しい内容は日程が近くなまいたらお知らせいたします。
運動会	10月28日(土)	※保育参加は7月からの予定です。
ウインターフェスティバル	12月16日(土)	※懇談会は日程調整中です。
卒園式(ぞう)	3月23日(土)	



入園・進級から1ヶ月。新しい環境での疲れが出てくる頃です。早めに休息をとるなどして、子どもだけでなくお父さん・お母さんも体調に気をつけてくださいね。

1日を元気に過ごすには「早寝・早起き・朝ごはん」です。子どもも保護者の皆様も、元気に笑顔で過ごせるようしていきたいですね。

## お知らせとお願い

※お知らせの配布(4/26)と玄関での掲示にもありますが、5月15日(月)から幼児クラスの登降園の流れが変わるのでよろしくお願ひします。  
※帽子・ノート・衣類等の忘れ物があった場合は、登園時に職員に声をかけてください。  
※18日(木)・22日(月)・23日(火)に看護実習生が来ます。

# 食農だより

令和5年度 5月号  
社会福祉法人 上長渕保育園  
文責:園長田中伸佳  
[WWW.kaminagabuchi.org/](http://www.kaminagabuchi.org/)

令和5年度も本園の保育目標を具現化するための4つの柱にお示したように、本園の活動の中に「食農」を取り入れた活動を展開していきます。

### 柱-4=食農活動

給食室と連携し、食農活動【園舎近くの畑を活用し野菜などの種を蒔き(苗を植え)、その世話をし、成長過程を観察し、収穫して食べ、収穫物を自宅に持ち帰り家族で食べる活動】を通して、食への興味や食べる意欲を育む保育を実践していきます。その活動の中で、物も人も大切する気持ちを育んでいきます。この活動の最終的な目標は、生命尊重の気持ちを育むことです。

### 現在の畑の様子についてお知らせいたします！



3月23日(木曜日)に植え付けを行った「ジャガイモ=品種:メークイーン」が順調に育っています。この他にも、「キタアカリ」・「とうや」というジャガイモの品種も順調に育っています。現在、肥料を散布しています。

六月の中旬には収穫体験を計画しています。

**写真1はメークイーンの発芽状況です！**



今年は、幼児クラス(うさぎ組・きりん組・ぞう組)専用の畑を準備しました。個の畑では、「ナス」「トマト」「キュウリ」を中心に栽培します。そうそう、ピーマンやバブリカも栽培しますよ！

園児の皆さんにも苗の移植体験をしてもらいます。**写真2は幼児クラスの畑です！**

その他にも、【さつまいもの畑】・【トウモロコシ畑】・【スイカ畑】も準備しています。



**サツマイモ畑です！**



**スイカ畑です！**



**トウモロコシ畑です！**

5月1日の早朝、4月20日(木)に1歳児(りす組)2歳児(こぐま組)3歳児(うさぎ組)4歳児(きりん組)5歳児(ぞう組)の園児達が、育苗用のポットに蒔いた「トウモロコシ」の種の発芽を確認しました。15センチほどに成長したら園児たちにマルチを張った畑に移植をしてもらう予定です。



5月の連休後の9日より、様々な野菜の苗(サツマイモやキュウリ・ナス等)の植え付け体験を計画しています。

昨年の12月17日~24日にかけて「親子収穫体験」実施しました。本年度も、「親子収穫体験=ジャガイモの収穫」を計画しています。詳細につきましては、ジャガイモの生育状況と天候を鑑みながら実施日を確定し保護者の皆さんにお知らせいたしますので、是非とも「旬の野菜の収穫体験」にご参加ください。お待ちしております！